

# 平成22年 8月分

己斐出張所管内	木村 さん
観察月日	連絡事項等
8月4日 12:40~14:10	<p>猛暑日の昼スタートしたが、異常ともいえる暑さでやはりモニターチェック、河川環境のチェックは涼しい朝方のほうが身体にもいいと感じた。犬の散歩やジョギング、釣、ゴルフ等をしている人は見かけなかった。</p> <p>新己斐橋の下両側、新己斐橋橋の下流200m、己斐橋の下の花火の後始末がまったくされておらず、立看板の必要と感じる。土手には、枯れ草も多く山手橋~三滝橋は火災の恐れがある。プラスチックや花火の後始末で紙袋2個分収集した。</p>
8月9日 9:12~11:00	<p>大雨の後、己斐八幡川水門東側の一角に大小の木や大型ゴミ、流木、ゴミが多大に個人ではどうにもならずどうにか取り除いてほしいが、人員や資金を考えれば、即解決は困難な課題である。旭橋~三滝橋間は至る所にゴミが多大で大雨による災害ともいえる身近な問題が発生している。</p> <p>そうした中で、“じゃぶじゃぶ池”は気分もスッキリしてくれて疲れがどこかにふっとんだ様。ただ、もう少し水を流してほしい。</p> <p>釣人は、一人であったが後始末の話しや声をかけたが無視された。</p>
8月13日 5:55~7:10	<p>涼しい内のスタートであったが、新己斐橋の下流100m一帯の花火の後始末、食べ物、ペットボトルその他の散乱は過去最悪の状況。</p> <p>可成りの人員であったのでは。後始末が大変であった。昼に夕方に利用する人の事を考えればほっておく事も出来ず、まずまずの状況に片づけた。</p> <p>犬の散歩4人、ほとんどフンの始末をする様子は見られない。ゴルフ1人。環境を考え常識ある後始末、行動が望まれる。</p>
8月19日 6:05~7:45	<p>いつもの事ながら花火の後始末には気が遠くなる様です。</p> <p>新己斐橋の橋下の粗大ゴミ、ビニール、プラスチック他散乱が目立つ。コオロギ、スズ虫の声を聞きながら複雑な気持ちでチェックスタート。</p> <p>その中で“じゃぶじゃぶ池”のすがすがしいさわやかな気持ちにしてくれる心休まる小さな池。国交省の前の広場のゴミ散乱には目を塞ぎたくなる様で、ビール缶7個、タオルのもえかけ、プラスチックの弁当がら、その他、きれいな河川が泣いています。犬の散歩4人の内3人は袋持参、1人はなにもなしでした。ゴルフもなく山手~三滝間は問題は感じられなかった。</p>
8月25日 5:50~7:25	<p>めっきり涼しく感じるスタートである。新己斐橋の下に自転車が横転して放置、ビニールゴミの山。でも、その他今日はきれいで池の水も音も気持ちよくチェック出来た。もう少し水を多く流してほしいと思う。お願いしたい。</p> <p>山手橋の東側一帯の植木にかかっている大雨の後のゴミ、どうにかならないものでしょうか。</p>
8月30日 14:00	<p>水質検査 新己斐橋下流 100m地点 DO 8.0 COD 2</p> <p>※ 7月26日の検査(COD 8以上)は誤りでした。申し訳ございませんでした。</p>

## モニターからの情報に対する己斐出張所の回答

8月25日の情報  
について

- 1) “じゃぶじゃぶ池”の水をもう少しを多く流してほしいことについて。  
じゃぶじゃぶ池の水は樋門から流れてくる沢水を水路へ自然流下させており、水量を調節することができない構造です。したがって水量を増やすという要望には対応できませんのでご了解下さい。
- 2) 山手橋の東側一帯の植木にかかっている大雨の後のゴミについて。  
植木にかかっているゴミはその土地を使っている(占有している)西区が撤去すべきものであり、連絡しているところです。

## 管理第一課からの意見・感想等

暑い日が続く中、モニター活動ありがとうございます。  
また、プラスチックや花火のゴミの収集有り難うございます。ゴミの不法投棄は、当方としても非常に頭が痛い問題です。皆様のモラルの向上を図るべく、啓発活動を続けて参る所存です。  
猛暑の厳しい日が続きますが、熱中症にならないように気をつけながら河川のモニター活動を行っていただければと思います。